

Die Sparkasse Hochrhein unterstützt sechs Fußball- und sechs Musikvereine

Die Sparkasse Hochrhein übergibt 50 700 Euro an die Vorsitzenden von zwölf Waldshut-Tiengener Vereinen. Vor allem die Jugendarbeit profitiert von den Spenden.



Mit 50 700 Euro füllt die Sparkasse Hochrhein die Vereinskassen der Waldshut-Tiengener Fußball- und Blasmusikvereine auf. Spenden in dieser Gesamthöhe haben am Mittwoch im Rahmen einer kleinen Feier in der Waldshuter Hauptstelle der Sparkasse Vorstandsvorsitzender Heinz Rombach und Privatkundendirektorin Silvia Knöpfle sowie Verwaltungsratsvorsitzender und Oberbürgermeister Philipp Frank an die Vorsitzenden von sechs Fußball- und sechs Blasmusikvereinen aus Waldshut übergeben.

Mit der Spende wolle die Sparkasse zeigen, dass sie nicht nur wirtschaftlich in der Region verwurzelt sei, sondern auch in den kulturellen und sportlichen Aktivitäten sowie mit den Menschen verbunden, die im Ehrenamt diese Aktivitäten ermöglichen, so Rombach. Die Beträge zwischen 2000 und 7500 Euro je Verein seien ausreichend groß, „dass man damit etwas anfangen kann“ und auch Symbol der Anerkennung für die geleistete Arbeit. OB Frank würdigte die Leistungen der Vereine als wichtigen Beitrag zur Attraktivität der Stadt. Die von seinem Amtsvorgänger Martin Albers begonnene Vereinsförderung wolle er

fortsetzen. Ein Schritt dazu sei die eingerichtete Anlaufstelle bei der Stadtverwaltung für alle Vereinsangelegenheiten. Ansprechpartnerin sei Ute Beck.

Die Vereinsvertreter bezeichneten die Spenden durchweg als Grundlagen für ihre Vereinsarbeit. Die Spenden kommen größtenteils der Jugendarbeit, der Ausstattung mit Instrumenten und der Vereinsinfrastruktur zugute.

Die Spendenempfänger

Fußballvereine: ESV Waldshut 3000 Euro, FC Tiengen 4500 Euro, SV Eschbach 3000 Euro, SV Gurtweil 3000 Euro, SV Krenkingen 2000 Euro, VfB Waldshut 4000 Euro.

Blasmusikvereine: MV Aichen 3600 Euro, MV Aispel-Rohr 2600 Euro, MV Gaiß-Waldkirch 4000 Euro, MV Gurtweil 6500 Euro, Stadtmusik Tiengen 7000 Euro, Stadtmusik Waldshut 7500 Euro. In den 22 Trägergemeinden ihres Geschäftsgebiets schüttet die Sparkasse Hochrhein rund 350 000 Euro solcher Spenden für kulturelle und sportliche Zwecke aus. Weitere rund 350 000 Euro im Jahr vergibt sie an Sponsorenbeiträgen und anderen Spenden.